



© Martin Lusser

Univ.-Prof. Dr. Heinz Faßmann

Bundesminister für Bildung, Wissenschaft & Forschung

Sehr geehrte Absolventinnen und Absolventen!

Mit dem Abschluss Ihres Studiums endet eine bedeutsame und intensive Zeit – eine Zeit, die von Ihnen vor allem durch die Covid-19 Pandemie letztlich sicherlich viel Flexibilität, Eigeninitiative und Resilienz verlangt hat.

Sie haben diese Herausforderungen nicht nur überwunden, sondern dürfen heute – im virtuellen Rahmen – erfolgreich Ihr Abschluss-Diplom des MCI | Die Unternehmerische Hochschule® entgegennehmen.

Zu dieser besonderen Leistung sei Ihnen sehr herzlich gratuliert. Mit diesem Abschluss werden Sie neue und verantwortungsvolle Wege beschreiten. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen viel Kraft, alles Gute und viel Erfolg!

Und mögen Sie auch weiterhin Ihrer Hochschule verbunden bleiben, die Sie auf Ihrem bisherigen Weg mit hoher Qualität und Professionalität begleitet hat.